

BIG ISSUE

Giat Door to Door System Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Berlangsung Meriah

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Apr 4, 2024 - 11:11



Giat Door to Door System Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Berlangsung Meriah

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_suasana di Aula Desa Sirnasari menjadi cerah dengan kehadiran sejumlah tokoh masyarakat dan kepala RT serta RW.

Mereka hadir untuk menerima pembagian insentif dari Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Aipda Adang Koswara, S.AP.

Giat yang dilaksanakan bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dan kerjasama antara aparat kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban selama bulan Ramadhan. Dalam sambutannya, Aipda Adang Koswara menyampaikan pentingnya sinergitas antara pihak kepolisian dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi umat muslim dalam menjalankan ibadah puasa.

Beberapa pesan kamtibmas disampaikan dalam acara tersebut, di antaranya, waspada terhadap tindak pidana pencurian yang sering terjadi pada jam-jam rawan, seperti curhat, curas, curanmor, dan pencurian hewan ternak. Aipda Adang juga mengingatkan orang tua untuk memantau keberadaan anak remaja mereka, khususnya pada malam hari. Selain itu, pesan untuk tetap waspada terhadap berita hoax juga tak luput disampaikan.

Tak hanya itu, ancaman hidrometeorologi juga menjadi sorotan dalam pesan kamtibmas tersebut. Masyarakat dihimbau untuk waspada terhadap potensi kekeringan, longsor, banjir, angin puting beliung, dan pergerakan tanah yang dapat membahayakan keselamatan mereka.

Selain pesan kamtibmas, juga disampaikan himbauan agar tidak menggelar konvoi atau pawai pada malam Idul Fitri, serta agar tidak menggunakan petasan dan bedil lodong yang dapat memicu gesekan antar kampung.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan kondusif, menunjukkan sinergi antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sirnasari. Dokumentasi lengkap kegiatan tersebut tersedia untuk dipelajari.